
 

 

 

 

 

【令和５年３月９日（木） 予定】 

 

１．花 川 雅 昭 議員 （一問一答） 

 (1) 空家等対策特別措置法の改正について 

  ① 空家の現状と特措法による効果及び改正後の動向について 

  ② 税の軽減及び控除について 

 (2) 多発する幼児・児童・生徒に対する虐待や事故について 

  ① 近年、子どもたちが犠牲になっている案件について 

  ② 学校園及び子ども家庭センターの対応と役割について 

 (3) 通園・通学・通勤時の安全対策について 

  ① 狭隘な道路における安全な歩行空間の確保について（郡戸大堀 

線歩道整備事業関連を中心に） 

  ② 歩行者等の道路横断形態について 

 

２．百 谷 孝 浩 議員 （一問一答） 

 (1) 持続可能な地域社会の移動手段について 

  ① 当市の高齢者人口と高齢者率及び要介護認定者の推移について 

  ② 運転免許証の自主返納件数及び返納率の推移について 

  ③ 移動困難者に対するサポートについて当市の見解は。 

 (2) ベビーファースト運動について 

  ① 当市の子育て支援体制について 

  ② ベビーファースト運動への参画について 

３．南     玲 議員 （一問一答） 

 

 通告の取下げがありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．今 井 利 三 議員 （一問一答） 

 (1) 人権文化センターについて 

  ① 人権文化センターの在り方について市の考えは。 

  ② 耐震の問題で移転した場合、どのように活用を考えているのか。 

  ③ 手話、点字、筆記教室、相談支援事業、生活支援事業等幅広く 

事業を行っているが、それについての市の考えは。 

  ④ ひかり湯が廃止になるため、人権文化センターを市民のコミュ 

ニティの場とすることを考えているか。 

 (2) 給食センターの移転計画があるが、その跡地について 

  ① 峰塚中学校を拡張する考えはあるのか。 

  ② 認定こども園を立地する考えは。 
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【令和５年３月 10 日（金） 予定】 

 

５．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

 (1) 「書かない窓口」業務について 

  ① 本庁や支所における各種申請や届けの実態について 

  ② デジタル化やマイナンバーの推進での利活用状況について 

  ③ 今後の「書かない窓口・行かない窓口」の取組について 

(2) 市民の健康施策について 

  ① 市内コロナ陽性者（自宅待機者など）、また濃厚接触者の現状と 

ワクチン接種の実態について 

  ② 健康保持における歯科検診の実態について 

  ③ 肺炎球菌ワクチン接種について 

  ④ 帯状疱疹予防ワクチン接種について 

  ⑤ がん対策について 

 (3) 子育て施策について 

  ① 「未来に羽ばたく 子ども・若者を育むまち」と令和５年度施 

政方針にあるが、保育料についての具体策は。 

  ② 施策に見合う保育園のキャパ整備について 

  ③ こども施策の充実と行政の取組について 

 (4) 新型コロナ対策のための「地方創生臨時交付金」の利活用につい 

  て 

  ① 「地方創生臨時交付金」の利活用について 

  ② 「地方創生臨時交付金」の収支について 

  ③ 「地方創生臨時交付金」活用事業の支援効果と今後の事業継続 

及び総括について 

 

 

６．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

 (1) 凶悪化する窃盗犯罪、詐欺被害への対策について 

  ① 市内における侵入窃盗、空き巣、事務所荒らし、車上荒らし、

バイク・自転車の盗難、また振り込め詐欺などを目的とした電話 

や自宅訪問の件数は増加しているのか。 

 ② 羽曳野警察署及び羽曳野市の対策はどのように行われているか。 

  ③ 防犯灯の設置数と維持管理について 

  ④ 街頭防犯カメラの設置件数と設置助成制度の現状は。 

(2) 児童・生徒の好奇心、自分で考える力を醸成する教育について 

  ① 学習指導要領に掲げられている「生きる力の学び」はどのよう 

に実践されているか。 

② デジタル教科書の導入についての考えは。 

③ 読書の習慣を身につける取組について 

  ④ 教員以外の部活動指導員の現状は。 

 

７．松 井 康 夫 議員 （一問一答） 

 (1) 機構改革について 

  ① こどもえがお部が創設されたが、その効果と取組、また課題や 

方向性について 

  ② 組織が改編され、新たに都市魅力部が創設されるが、その方向 

性について 

  ③ 大阪はびきの観光局について 

  ④ 危機管理室を部として設置することについて 

  ⑤ 今後も組織の改編について考えていることがあるのか。 

 

 

 



８．笹 井 喜世子 議員 （一問一答） 

(1) 国民健康保険の府内統一化について 

  ① 被保険者への影響と問題点について 

   ア 保険料について 

   イ 減免制度について 

   ウ 財政調整基金について 

(2) 就学前教育・保育について 

 ① 令和５年度の幼稚園・保育園・こども園の入所状況について 

 ② こども園の計画について 

 ③ 待機児童対策について 

 (3) 公園整備、緑化について 

  ① 公園整備の推移とこれまでの取組について 

  ② 今後の取組について 

 

９．沼 元 彩 佳 議員 （一問一答） 

(1) 学校のトイレについて 

① 市立小・中学校内における洋式トイレへの整備状況は。 

② 児童・生徒、保護者、現場の教員の声はどうか。 

 (2) 市民の健康づくりについて 

  ① 当市のこれまでの健康増進事業の内容と実績について 

  ② 次期健康増進計画における健康づくりに対する市の方向性は。 

 (3) 特殊詐欺への対策について 

  ① 当市における令和３、４年度の被害者数と被害金額は。 

 (4) 公立認可保育施設におけるおむつについて 

  ① おむつの使用状況は。 

  ② 保護者と保育士それぞれの負担状況は。 

 


